

## **Montenegro lleva al Movistar a la cumbre de los premios de montaña de la Vuelta a Colombia**

Los dos triunfos en los premios de montaña de la octava etapa le permitieron al ciclista del **Movistar Best PC** Santiago Montenegro convertirse en el líder de esta modalidad, al sumar 29 puntos.

El ecuatoriano ganó los puertos del Alto de Sisga y el Alto de la Cachucha, ambos de tercera categoría, con lo que se pudo vestir con la camiseta azul que identifica al “rey de la montaña”.

Además, de luchar por ser el mejor escalador, Montenegro terminó en la sexta posición de la jornada, disputada entre Sopo y Somondoco, sobre 96.3 km.

“Me preparé muy bien para esta Vuelta y hoy estoy recogiendo los frutos”, mencionó el “tecnológico” luego de recibir la camiseta de líder.

Además, el mejor ecuatoriano de la prueba; ocupa la casilla 14 en la general, resaltó que ocupar el primer lugar entre los escaladores es “algo significativo para mí, para mi familia y el equipo”.

Durante la penúltima etapa, que se cumplirá este sábado, Montenegro se siente en buenas condiciones para defender el liderato. “Estoy con buenas piernas y voy a luchar para quedarme con la camiseta”, apuntó.

La novena etapa se cumplirá mañana entre Guateque y Santa Rosa Viterbo, sobre 182.2 km. En ella el ciclista del **Movistar Best PC** defenderá el maillot en cuatro premios de montaña, divididos en uno de primera categoría y tres de tercera

**#CiclearNosMueve**

**#SomosUnaFamilia**

**#VColombia2022**

